

ENERGIE : une centrale photovoltaïque à Douvres-la-Délivrande

Une centrale photovoltaïque située sur le toit du centre aquatique Aquanacre à Douvres-la-Délivrande vient d'être inaugurée en début de semaine. Il s'agit de 118 panneaux solaires installés sur une surface de 240 m², qui permettant de générer 30 000 kWh par an, soit la consommation de 12 foyers se chauffant et s'éclairant à l'électricité. Installée par le SDEC, qui gèrera l'équipement pendant 20 ans, cette centrale représente un investissement de 97 000 euros HT.